

PRESSEINFORMATION

29. August 2013

Stadtumbau-Radtour 2013

Projekte des „Sozialen Miteinanders“ stehen im Mittelpunkt

Wie bereits in den vergangenen Jahren gibt es auch 2013 eine Entdeckungsradtour zu umgesetzten Projekten des Stadtumbaus. Dazu lädt die Stadtverwaltung am **Samstag, dem 7. September 2013, ab 10.00 Uhr** ein. Start ist am Gartenhaus von avendi im Park des Palais Bose, Hausmannstraße 5.

Dass Stadtumbau nicht nur den Abriss von Wohnungen meint, soll die diesjährige Tour beweisen, die zu Projekten unter dem Motto „Soziales Miteinander“ führt. Im Rahmen des Förderprogramms der „Sozialen Stadt“ wurden z. B. die Spielbereiche im Rondellgarten und im Pollingpark gestaltet. Die Ideen für die Aufwertung und Erneuerung der Spielbereiche entstanden in einer mehrere Phasen umfassenden Kinderbeteiligung. Die sehr jungen Akteure werden ihr Lieblingsspielgerät zeigen oder aus der Malwerkstatt erzählen.

Da die Menschen immer älter werden, sind sowohl Angebote für das selbstbestimmte Altern, aber auch für hochwertige Betreuungseinrichtungen erforderlich. Beides soll anhand von Projekten in den Quartieren „Johannisviertel“ und „Am Leipziger Tor“ vorgestellt werden.

Die Radtour endet wieder am Gartenhaus des Palais Bose, wo dann auch ein kleiner Imbiss auf die vielleicht erschöpften Teilnehmer wartet.